

## Freunde des MGG investierten

Bibliothek und Cafeteria unterstützt

Der Verein der Freunde des Matthias-Grünewald-Gymnasiums hat im zurück liegenden Schuljahr wieder kräftig investiert. Die Ausstattung der neu eingerichteten Bibliothek konnte mit einer attraktiven gemütlichen Sitzgruppe aufgewertet werden. Das kreisrunde und hochlehnlige Polstermöbel der VS erlaubt durch seine schallschluckende Bauweise Konferenzen für kleine Gruppen, ohne den Bibliotheksbetrieb zu stören. Ein einladendes Sofa lädt als weiterer Farbtupfer außerdem zum Verweilen, Lesen und Schmökern ein.



Schulleiter Josef Münster (li.)  
und Vorsitzender Verein d. Freunde Dr. Peter Flux

Weiterhin spendete der Verein eine gepolsterte Sitzgelegenheit für den Oberstufenraum und gemütliche Sitzgelegenheiten für die Pausenhalle, ebenfalls geliefert von den VS.

Ein großes Anliegen der Vereinsführung war es außerdem, die ehrenamtliche Tätigkeit der Cafeteriateams zu würdigen. Seit langen Jahren wird durch enormen Einsatz an drei Tagen ein schmackhaftes Essen für die Schülerinnen und Schüler bereitgestellt. Dieses bewundernswerte Engagement gilt es zu unterstützen, und deshalb spendete der Verein einen Kaffeevollautomaten, damit mit einer Tasse leckeren Kaffees vor allem die Belegschaft ein wenig für ihre Arbeit belohnt wird. Bei der offiziellen Übergabe brachte der Vorsitzende des Vereins, Dr. Peter Flux, auch gleich den Nachschub in Form von duftenden Kaffeebohnen mit. Mit dem Kauf eines Gefrierschranks für den Cafeteriabetrieb am Gymnasium wurde außerdem die Vorratshaltung entscheidend erleichtert.

Der Vorsitzende des Cafeteriaver eins Burkard Peterle dankte dem Verein der Freunde auch im Namen des Cafeteriateams für die freundliche Unterstützung und freute sich über die willkommene Spende. Schulleiter Josef Münster würdigte die Möglichkeit, über den Verein der Freunde immer wieder finanzstarke Unterstützung für das Gymnasium zu erhalten. Es sind schon viele „Schmankerl“, die der Verein und seine Mitglieder der Schule ermöglicht haben.



Dr. P. Flux (Verein d. Freunde), U. Münkel, M. Knienieder (Cafeteriateam), B. Peterle (Vorsitzender Elternbeirat u. Cafeteriaverein), Schulleiter J. Münster (v.li.)

---

Fotos und Bericht:

Dr. Peter Flux, Vorsitzender des Vereins der Freunde des MGG